



Bravo à la Team Gaga Roro !

publié le 17/09/2023

Descriptif :

Des nouvelles d'une équipe de sportifs de haut niveau qui sont venus au collège dans le cadre de la semaine olympique et paralympique 2023.

Le 04/09/2023, la Team Gaga Roro qui était venue au collège partager sa passion sportive durant la **semaine olympique et paralympique**, a participé avec brio aux championnats du monde à Ötillö, en Suède : une magnifique 10^{ème} place, obtenue en parcourant au total 9 kms de natation en eau libre et 61 kms de trail (course dans les rochers) dans une successions d'épreuves...



Rappelez-vous, ils étaient venus présenter le **swinrun** à nos élèves de 4^{ème}, en leur partageant leur expérience de sportifs de haut niveau.

Suite à cet échange, ils les avaient accompagnés pour leur cross par équipe, en prenant en charge leur échauffement mais également en les coachant durant cette épreuve.

Partage, passion, effort, détermination et pédagogie animent ce duo de choc ! Un bel exemple d'engagement pour nos élèves. Soutenons-les pour leurs échéances prochaines.